



La alcaldesa, Ana Mula, y el edil de Playas observan uno de los drones del servicio de socorrismo y vigilancia del litoral fuengiroleño.

Fuengirola revalida en 2024 la excelencia de su litoral logrando todos los galardones posibles

El 100% de la costa fuengiroleña ha contado con Banderas Azules, Q de Calidad Turística, Certificados de Accesibilidad Universal y la Bandera de Ecoplaya

El concejal de Playas, José Sánchez, realizó ayer un balance anual de su concejalía en el que destacó que Fuengirola ha revalidado en 2024 la excelencia de su litoral logrando todos los galardones posibles por quinto año consecutivo.

El edil recordó que el 100% de la costa fuengiroleña ha contado con Banderas Azules, Q de Calidad Turística, Certificados de Accesibilidad Univer-

sal y la Bandera de Ecoplaya. “Estas certificaciones ponen de manifiesto el esfuerzo que se realiza desde el Ayuntamiento para que nuestras Playas sean unas de las mejores de España, con más servicios, más cuidado por el medio ambiente y por la mejora en la accesibilidad de las instalaciones”, explicó Sánchez, recordando en este sentido que “fuimos el primer municipio en la Costa del Sol

que instalamos una parcela de playa adaptada, también en adaptar una barca de moragas para personas con movilidad reducida y seguimos avanzando en esa línea. Este año hemos innovado colocando un aseo específico para personas ostomizadas en la plataforma adaptada de la playa de Los Boliches, para proporcionar un lugar higiénico y seguro a los usuarios con este tipo de características”.

PÁGINAS 4-5



EL CENTRO DE LA CIUDAD SE CONVIERTE EN UN ESCENARIO DE LA EDAD MEDIA

Cientos de niños participaron ayer en la Fiesta Infantil Medieval

Cientos de niños participaron en la Fiesta Infantil Medieval que se desarrolló a lo largo de todo el día de ayer en la zona centro de la ciudad, concretamente

en el entorno de la avenida Condes de San Isidro, donde se aunaron juegos, atracciones, exhibiciones y talleres, todo ello ambientado en la Edad Media. P6

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 29 DE DICIEMBRE

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Feijóo critica el "triumfalismo económico" de Sánchez cuando hay 13 millones de personas en riesgo de pobreza

El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, criticó ayer viernes el "triumfalismo económico" del Gobierno de Pedro Sánchez cuando en España el 26,5% de la población está en riesgo de pobreza o exclusión social, lo que equivale a 12,7 millones de personas.

Durante su rueda de prensa para hacer balance del 2024, el líder del PP denunció que este año "se ha hecho más largo para la mayoría de las familias", pues cada vez les ha costado más llegar a final de mes, al tiempo que acceder a una vivienda ha sido "todavía más difícil".

"Hemos perdido la cuenta de los cientos de miles de viviendas prometidas y no ejecutadas", afirmó Feijóo en referencia al compromiso de Pedro Sánchez de construir 184.000 viviendas nuevas. A estas críticas ha sumado otra para alertar de que España registra la tasa más alta de desempleo de la Unión Europea y es "especialmente preocupante" para las mujeres o la gente joven.

Con estos datos, el presidente 'popular' considera que "no es correcto" afirmar como hace el Ejecutivo

que España es la mejor economía de la UE, sobre todo teniendo en cuenta que el crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) se basa "fundamentalmente" en un crecimiento del gasto público de casi un 20%.

Y también ha criticado que la renta per cápita real de la ciudadanía crece diez veces menos que la media de la Unión Europea, de modo que España registra un crecimiento del 1% frente al 11% del promedio europeo.

En este punto, Feijóo denunció que España es el segundo país de la UE con más abandono escolar temprano y el tercero con mayor porcentaje de población en riesgo de pobreza o exclusión social, con un 26,5%. Un dato que se agrava en la pobreza infantil: "Somos el segundo con más pobreza infantil, uno de cada tres niños o niñas españolas están en riesgo de pobreza", alertó. "Estas familias no tienen una percepción equivocada de la economía, es el Gobierno quien tiene una percepción equivocada de la realidad, una percepción equivocada de España", zanjó Alberto Núñez Feijóo en su comparecencia.

Las reclamaciones si un producto comprado por Internet no llega deben dirigirse a la comercializadora

La Dirección General de Consumo de la Junta de Andalucía recuerda a los consumidores que, al realizar compras por Internet, participan la empresa vendedora y también las compañías de mensajería y paquetería, responsables de entregar los productos en el domicilio o punto de recogida indicado. Este eslabón del e-commerce es esencial para garantizar una experiencia de compra satisfactoria. En estos servicios, pueden darse casos de deterioro, pérdida o daño del producto durante el envío. Si el producto adquirido llegase con algún daño, deterioro o no llega a destino, la responsabilidad recae en la empresa vendedora con la que se contrató la compra, y no en la empresa de mensajería.

En este caso, el usuario debe dirigir la reclamación directamente a la entidad comercializadora, que está obligada a responder y gestionar la incidencia. Consumo aconseja a las personas consumidoras que, antes de realizar cualquier compra por Internet, revisen detenidamente las condiciones de contratación y los plazos de entrega. Las políticas de envío y devolución deben estar disponibles en la página web de la empresa. Además, es importante conservar toda la documentación que acredite la compra, ya que será fundamental en caso de reclamación. Hay que recordar que en las compras a distancia gozamos, salvo excepciones marcadas por la ley, del derecho de desistimiento, que permite a la persona consumidora cancelar la compra en un plazo de 14 días naturales desde la recepción del producto, sin necesidad de justificación y sin penalización.

Por otro lado, salvo que la parte vendedora y la persona consumidora hayan acordado otra cosa, la empresa deberá ejecutar el pedido sin demora indebida y, a más tardar, en el plazo de 30 días naturales a

partir de la celebración del contrato. Cuando el usuario contrata directamente los servicios de paquetería para enviar productos, puede elegir entre el servicio postal universal, gestionado por Correos, o empresas privadas.

En el caso de acudir al sector privado, es importante comparar precios y condiciones entre distintas empresas. Pueden ser de gran ayuda las opiniones de otros usuarios para tomar una decisión informada. Si el usuario experimenta problemas como pérdidas, deterioros o retrasos en los envíos, puede presentar una hoja de quejas y reclamaciones ante la empresa de paquetería correspondiente.

Los consumidores y usuarios tienen una serie de derechos en materia de servicios postales y paquetería, entre otros: derecho a la inviolabilidad y secreto de las comunicaciones postales; a la protección de sus datos personales; a una

información clara sobre los servicios postales; a presentar reclamaciones y solicitar compensaciones en caso de incidencias; a una correcta identificación de la empresa responsable del envío, y a la protección en caso de envíos no entregados.

Consumo Responde

Consumo Responde

Ante cualquier duda o consulta en materia de consumo, la ciudadanía puede contactar con Consumo Responde, un servicio gratuito de información y asesoramiento a las personas consumidoras y usuarias, impulsado por la Junta de Andalucía. Se trata de un servicio multicanal, al que se puede acceder a través del número de teléfono gratuito 900 21 50 80, y del correo consumoresponde@juntadeandalucia.es, ambos en horario de atención de 8 a 20 horas de lunes a viernes y de 8 a 15 horas los sábados (salvo festivos); así como a través de la página web <https://www.consumoresponde.es>.

SÁNCHEZ, DE DESCANSO EN EL PIRINEO ARAGONÉS | El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez y su esposa, Begoña Gómez, acudieron ayer viernes a la estación de esquí de Aramón Cerler (Huesca) durante las vacaciones de Navidad donde practicaron snowboard. En un vídeo publicado por Aragón Noticias, Sánchez y Gómez aparecen llegando a la estación invernal, vestidos con ropa de nieve, cargando las tablas para acceder a las pistas de esquí. Sánchez ofreció el pasado lunes la rueda de prensa de balance del año y al día siguiente, día de Nochebuena, Sánchez felicitó la Navidad a las tropas españolas en el exterior por videoconferencia. Posteriormente se ha tomado unos días de descanso en los que ha aprovechado para acudir al Pirineo aragonés a practicar deportes de invierno.

TODOVISIÓN



CENTRO ÓPTICO Y AUDITIVO

PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68

63

Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes
sociales y consulta los
talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez
Fundada en 1961

compra online 
www.govez.es



PAPELERÍA

SUMINISTROS DE OFICINA

BELLAS ARTES

IMPRENTA

El Gobierno licita por 1,2 millones el estudio de viabilidad del tren de la Costa del Sol

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha licitado por 1,2 millones de euros (IVA incluido) la redacción del estudio de viabilidad del tren de la Costa del Sol entre Nerja y Algeciras, tal y como se anunció en noviembre en el seno del grupo de trabajo para el tren litoral de la Costa del Sol.

Próximamente se publicará en el Boletín Oficial del Estado (BOE), según han señalado desde el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible en un comunicado.

El contrato permitirá analizar soluciones de gran calado para mejorar la movilidad y la conectividad ferroviaria entre los municipios de la zona con el refuerzo de la línea C1 de Cercanías Málaga-Fuengirola y su posible ampliación o extensión hacia el oeste, hasta Algeciras, y hacia el este, hasta Nerja.

El estudio de viabilidad se estructura en cinco tramos: uno hacia la Costa del Sol oriental, entre Málaga y Nerja, y cuatro hacia la Costa del Sol occidental: Málaga-Fuengirola, Fuengirola-Marbella, Marbella-Estepona y Estepona-Algeciras. La línea C1 cuenta con una demanda importante, al conectar la capital malagueña con el aeropuerto de Málaga Costa del Sol, cuarto del país por tráfico de pasajeros, y con ciudades medianas situadas en la Costa del Sol Occidental: Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola.

Al respecto, han recordado que es una línea ferroviaria convencional, electrificada y dotada de vía doble en parte de su trazado, "en la que se han venido acometiendo mejoras e inversiones en las últimas décadas, pero que todavía presenta ciertas limitaciones.

TIROTEO EN BENALMÁDENA | Agentes de la Policía Nacional están investigando un tiroteo registrado este pasado jueves en el municipio de Benalmádena, que se ha saldado sin heridos ni personas detenidas, hasta el momento.

Según han confirmado a Europa Press fuentes policiales, el suceso se produjo cuando un vehículo interceptó a otro. Los ocupantes del vehículo interceptor se bajaron del mismo para salir corriendo detrás de las dos personas que se bajaron del vehículo interceptado.

Las dos personas perseguidas huyeron por un terraplén, sufriendo magulladuras en el transcurso de su fuga. Ambas víctimas fueron localizadas y no presentan heridas de arma de fuego provocadas por el tiroteo producido.

Tras los hechos la Policía Nacional mantiene abierta la investigación para tratar de esclarecer lo ocurrido.

COMPRAVENTA DE COCHES | Una operación conjunta de la Policía Nacional y la Agencia Tributaria, ha desarticulado un presunto fraude millonario en el comercio intracomunitario de vehículos de lujo procedentes de Alemania con la detención de 30 personas. La red distribuía parte de los vehículos en Andalucía a través de empresas de Córdoba y la Costa del Sol.

El fraude consistía en introducir los vehículos utilizando empresas 'missing trader', que incumplían la obligación de ingreso de IVA en la Hacienda española. De este modo, los vehículos eran vendidos a un precio inferior al de mercado y esas empresas acumularon una deuda tributaria superior a 17 millones de euros. Se han realizado 15 registros en España y dos en Alemania en los que se han intervenido 307.860 euros en efectivo, joyas y vehículos de alta gama y bloqueado viviendas por valor de más de 11.000.000 de euros. También se han bloqueado productos financieros en España, Alemania, Portugal y Lituania, utilizados para cometer delitos de fraude fiscal y blanqueo de capitales. Según la Policía, la cúpula de la organización operaba desde Alemania y se encargaba de suministrar los vehículos a diferentes empresas de compraventa de vehículos situadas en España.

La Junta y el Ayuntamiento de Málaga firman el convenio de colaboración para el auditorio

La consejera de Cultura y Deporte, Patricia del Pozo, y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, firmaron ayer el convenio de colaboración para financiar la construcción del auditorio de Málaga. Al acto, que tuvo lugar en el Ayuntamiento de Málaga, también asistió la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España.

Dicho convenio recoge una subvención directa y excepcional, que fue aprobada en el Consejo de Gobierno de este pasado jueves 26 de diciembre, por un importe total de 25 millones de euros que se desembolsará en tres pagos. El primero de ellos, en la anualidad de 2025, por el

60% del importe de la ayuda, es decir, 15 millones, y los dos pagos restantes por cinco millones, en 2026 y 2027.

Con esta firma se formaliza el primer acuerdo bilateral para la financiación de la nueva infraestructura cultural de la capital costal.

Del Pozo destacó que "por fin llegó el día, ya era hora, también era un gran deuda con la ciudad de Málaga, un compromiso adquirido por varias administraciones hace ya muchos años y que no acababa de arrancar".

"El Gobierno andaluz cumple de nuevo con Málaga, comprometiéndose a la financiación de uno de los proyectos estratégicos de la

ciudad, el auditorio, con el convencimiento de que la Cultura es un instrumento fundamental para el bienestar de los ciudadanos y para crear empleo y riqueza".

Incidió en que "esta nueva infraestructura dará respuesta a la necesidad de la ciudad de contar con espacio cultural de primer nivel, con capacidad para albergar desde los conciertos de la Orquesta Filarmónica a grandes producciones líricas, con un impacto que se dejará notar en otras áreas, como el urbanismo y el turismo", afirmó Del Pozo.

Por su parte, Carolina España aseguró que "se trata de un paso clave para que Málaga cuente por fin con una infraestructura muy

demandada por la sociedad malagueña, a la altura de la ciudad".

"Málaga no estaba en la agenda de los anteriores gobiernos andaluces, pero ahora podemos decir alto y claro que esta Junta está haciendo justicia con Málaga", afirmó la consejera.

España pidió al resto de las administraciones "que se sumen", aludiendo al Gobierno central, que, a su juicio, "tiene que sumarse a este proyecto como lo ha hecho en muchos otros auditorios de capitales españolas". El impulso de este proyecto se ha retomado por parte del Consistorio en los últimos años habida cuenta de que se considera "prioritario".



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

Navidad 2024





La Cocina de Elisa

| Entrantes | |
|--|------------|
| Ensalada de Manzana asada, Queso de Cabra, Miel de caña y Frutos secos. | 8,70€ |
| Pastel de Cabracho (500 gr) | 9,50€ |
| Salsa Tártara | 1,80€ |
| Ensaladilla Rusa con Langostinos, Gambitas y Surimi "Especial Navidad" 1 kg | 21,00€ |
| Croquetas de Jamón Ibérico (ración 10 uds) | 10,00€ |
| Croquetas de Merluza y Gambas (ración 10 uds) | 10,00€ |
| Croquetas de Brandada de Bacalao (ración 10 uds) | 10,00€ |
| Nuestra Sopa de Pescado y Marisco "Especial Navidad" (Ración "350g" 7,20€) | 18,70€/kg |
| Pescados | |
| Merluza en salsa de Cava con Langostinos y Almejas (350gr) | 13,50€ |
| Merluza confitada en nuestro Tomate frito | 8,50€ |
| Bacalao con Nuestro Tomate Frito (350gr) | 15,90€ |
| Bacalao en Salsa Vizcaína (350gr) | 15,90€ |
| Lomo de Salmon en Salsa a la Naranja | 16,90€ |
| Canelones Gratinaos rellenos de Mariscos en Viloute Suave (400gr ración) | 10,80€ |
| Carnes | |
| Pierna de Cordero Lechal (Nacional) Asado Tradicional (500 gr aprox) | 19,80€/Uni |
| Redondo de Ternera Asado (por pieza) | 27,00€/kg |
| Muslo de Pollo relleno de Ciruelas y Piñones en salsa con sus patatas (ración) | 8,70€ |
| Lomo de Cerdo Asado en su Jugo (ración "350gr" 6,90€) | 20,70€/kg |
| Lomo de Cerdo con Salsa a la Pimienta (ración "350gr" 6,90€) | 20,70€/kg |
| Solomillo de Cerdo en Salsa al Vino Málaga (Ración "350gr" 9,80€) | 25,50€/kg |
| Solomillo de Cerdo en Salsa a la Pimienta (Ración "350gr" 9,80€) | 24,50€/kg |
| Rollo de Pavo relleno con Manzana, Ciruela, y pasas en Salsas de Navidad | 10,80€/kg |
| Canelones "de Navidad" Gratinaos con Carne Ternera y Pollo | 10,80€/kg |
| Guarniciones | |
| Patatas a lo Pobre (200 gr aprox) | 3,50€ |
| Verduras Mix salteada al Orégano (150 gr aprox) | 3,50€ |
| Arroz Basmati con pasas y frutos secos (150 gr) | 3,90€ |
| Postres | |
| Brownie con Chocolate y Nueces | 4,20€ |
| Parfai al PX con Manzana y Pasas | 4,20€ |
| Flan de Queso con Sirope de Frutos del Bosque | 3,20€ |

Se aceptan pedidos hasta el día 20/12 y 27/12, respectivamente.
 Los encargos se recogerán o entregarán máximo hasta las 15hrs del día 24/12 y 31/12.
 Información 622 51 51 13 - info@lacocinadeelisa.es - www.lacocinadeelisa.es

Fuengirola revalida en 2024 la excelencia de su litoral logrando todos los galardones posibles por quinto año consecutivo

El 100% de la costa fuengiroleña ha contado con Banderas Azules, Q de Calidad Turística, Certificados de Accesibilidad Universal y la Bandera de Ecoplaya

Fuengirola ha revalidado en 2024 la excelencia de su litoral logrando todos los galardones posibles por quinto año consecutivo. Así lo destacó el concejal del ramo, José Sánchez, en el balance anual de su concejalía ofrecido ayer, donde destacó que el 100% de la costa fuengiroleña ha contado con Banderas Azules, Q de Calidad Turística, Certificados de Accesibilidad Universal y la Bandera de Ecoplaya.

“Estas certificaciones ponen de manifiesto el esfuerzo que se realiza desde el Ayuntamiento para que nuestras Playas sean unas de las mejores de España, con más servicios, más cuidado por el medio ambiente y por la mejora en la accesibilidad de las instalaciones”, explicó Sánchez, recordando en este



José Sánchez, hizo ayer balance de la actividad del Área de Playas.

sentido que “fuimos el primer municipio en la Costa del Sol que instalamos una parcela de playa adaptada, también en adaptar una barca de moragas para personas con movilidad reducida y seguimos avanzando en esa línea. Este

año hemos innovado colocando un aseo específico para personas ostomizadas en la plataforma adaptada de la playa de Los Boliches, para proporcionar un lugar higiénico y seguro a los usuarios con este tipo de características”.



Plan SEPLA

Por otro lado, el edil destacó el buen funcionamiento, un año más, del Plan SEPLA (Plan de seguridad en las Playas de Fuengirola). “Somos de los pocos municipios que disponen de un servicio de vigilancia con Policías de Playas durante toda la temporada de baño, 14 vigilantes que entre otras cosas velan por el cumplimiento de las ordenanzas municipales”.

En este sentido, Sánchez detalló que en el 2024 se han llevado a cabo por los vigilantes más de 61.000 actuaciones, siendo las más numerosas las efectuadas en contra de la venta ambulante, información general a los usuarios y los juegos con pelotas.

Otro aspecto destacado a tener en cuenta durante el ejercicio de 2024 en el litoral fuengiroleño ha sido el buen funcionamiento del equipo de Salvamento y Socorrismo, que ha realizado más de 26.000 asis-

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33

HM
HOSPITAL

hm santa elena

Somos tu Salud

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS
DESDE 1980

TARTAS HELADAS Caseras
puedes elegir entre + 20 sabores

TARTAS HELADAS Sin azúcar
se la elaboramos en 1 día

ENCARGOS 952 37 53 28



Fuengirola es el único municipio de España con el 100% de su litoral vigilado con aeronaves de salvamento.

tencias de tipo sanitarias, de prevención, acuáticas y de accesibilidad.

“Como nota principal, cabe destacar que hemos terminado el verano con cero ahogamientos en las playas fuengiroleñas”, puntualizó el edil.

Sánchez incidió en “el buen equipo que se consigue entre los equipos de drones de vigilancia, socorrismo y vigilantes de playas”, destacando en este sentido que “Fuengirola es el único municipio de España con el 100% de su litoral vigilado con aeronaves de salvamento”.

Además, en la temporada 2024 en el litoral fuengiroleño se han realizado jornadas de limpieza y de educación ambiental con apoyo de diferentes organismos y asociaciones. Cabe destacar la limpieza del espigón, recogida de basuraleza, campaña de tortugas marinas, jornadas de autoprotección, jornada de sensibilización pesquera y de prevención del cáncer de piel. “Estos eventos convierten nuestras playas en un espacio de aprendizaje y cuidado del medio ambien-

te”, indicó Sánchez.

Acción promocional en Madrid

Una de las novedades de este año ha consistido en la acción promocional desarrollada en colaboración del Ayuntamiento de Madrid, “para llevar un trozo de nuestra playa a la capital de España y repartir más de 2.500 raciones de espetos de sardinas, gracias a la colaboración de nuestros empresarios de playas. Esta iniciativa queremos seguir desarrollándola año tras año porque ha sido un gran

éxito”.

Un año más se ha realizado el Cine de verano, ofreciendo cuatro sesiones con diferentes películas taquilleras.

“Es una actividad muy valorada por los usuarios que acuden al recinto del Marenostrum a disfrutar de unas noches de ocio al aire libre y a colaborar de forma solidaria con las asociaciones del municipio como son Asociación de familiares de enfermos de Alzheimer y la Asociación Española contra el cáncer”.



Imagen de la promoción llevada a cabo en Madrid en la que se repartieron más de 2.500 raciones de espetos.

A modo de resumen, el concejal señaló que “ha sido un muy buen año de visitantes y de funcionamiento de nuestras playas. Realizándose un gran esfuerzo por parte del Ayuntamiento de Fuengirola para conseguir que toda la playa esté en perfecto estado y sea de la satisfacción de los usuarios. Las playas de Fuengirola están muy bien valoradas entre los turistas y

vecinos, ya que ofrecen en sus casi 7 kilómetros de costa unas playas urbanas dotadas con todo tipo de servicios de ocio (chiringuitos, hamacas, hidropedales, paddel surf, camas elásticas, castillos hinchables, zonas biosaludables y deportivas, zonas de juegos infantiles, etc.), además de servicios de seguridad, limpieza, mantenimiento, socorrismo e información.

Por todo ello, cada verano miles de personas vienen a disfrutar de nuestras playas”.

Para concluir, José Sánchez agradeció “a todos y cada uno de los trabajadores que diariamente ponen su esfuerzo en las playas durante todo el año, porque gracias a su empeño y dedicación todos nosotros podemos disfrutar de las mejores playas de España”.

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

FB
FRUTAS
BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR
Y MENOR DE FRUTAS
Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

FUENGIROLA MÁS LIMPIA

RECOGIDA DE
CARTÓN
PUERTA A PUERTA

Destinado al comercio

ENVÍENOS UN WHATSAPP



678 430 433

Y LE RETIRAMOS EL CARTÓN



AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA



Cientos de niños participan en la Fiesta Infantil Medieval en el centro de Fuengirola

Cientos de niños participaron ayer en la Fiesta Infantil Medieval que se desarrolló a lo largo de todo el día en la zona centro de la ciudad, concretamente en el entorno de la avenida Condes de San Isidro, donde se aunarón juegos, atracciones, exhibiciones y talleres, todo ello ambientado en la Edad Media.

Una vez más, las actividades, todas ellas con una temática medieval, se desarrollaron desde las once de la mañana por la avenida Condes de San Isidro, calle San Antonio, Camino de Coín y plaza Reyes Católicos. En toda esta zona se recreó un mercado medieval con más de 30 puestos y mercaderes y todo tipo de decoración: banderolas, pendones, tiras de colores,

etcétera.

De este modo, los más pequeños tuvieron la oportunidad de participar en talleres de acuñación de moneda medieval, escribanos, combates, alfarería, guarnicionería, telar, cartas lacradas, pintura medieval, amuletos o cerámica. Además, también se han desarrollado talleres participativos dirigidos a jóvenes, en los que han podido aprender cómo se vestía un caballero, nociones de esgrima, así como de formación y exhibición de combates, entre otras iniciativas como las exhibiciones de aves rapaces o los espectáculos de acrobacias.

Asimismo, se instalaron en torno a una treintena de puestos medievales en los que se venden productos

artesanales, y que se ubican en la calzada para permitir a las tiendas y comercios de la zona que puedan estar abiertos al público en su horario habitual. A todo ello hay que sumarle los pasacalles que recorren la zona en diferentes horarios.

Fue hace más diez años cuando se celebraron por primera vez estos juegos y fue tal el éxito, tanto de organización como de participación, que desde el Ayuntamiento de Fuengirola se ha ido desde entonces repitiendo esta cita festiva, que sirve como preámbulo a la Cabalgata de los Reyes Magos que tendrá lugar el día 5 de enero, cuando sus Majestades lleguen en helicóptero al complejo deportivo Elola y después comiencen su recorrido por el municipio.

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88



MESÓN C/ BULTO, 24
LA TRALLA

C/ BULTO, 24
LA CARIHUELA - TORREMOLINOS
RESERVAS 952 37 01 56

ESPECIALISTAS EN ARROCES
PATA PULPO
CARNES A LA PIEDRA

LUNES A VIERNES MENÚ DEL DÍA

LA MEJOR CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS

Desde 1962

BODEGA
Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones
con la mejor
relación calidad precio

¡¡¡LES DESEA UNAS FELICES FIESTAS!!!



**BAR RESTAURANTE
PEPE RIOS**

ESTAMOS DE VACACIONES
DEL 20 DE DICIEMBRE AL 6 DE ENERO
CALLE CHIRIVA, 9 LA CARIHUELA

El Christmas Market continúa con talleres y música en el Puerto Deportivo

El Puerto Deportivo de Benalmádena disfruta también en estas fechas de la programación navideña que ha diseñado Festejos este año y este fin de semana vuelve a ser intenso gracias a su 'Christmas Market', una iniciativa que se celebrará hasta el 5 de enero y que incluye un extenso y variado programa de actividades, como divertidos y didácticos talleres, además de un buen número de actuaciones musicales en horario de mañana y tarde. Además, alberga una pista de hielo y un mercado navideño.



Entre los diferentes artículos que se pueden encontrar y adquirir en este 'Christmas Market' cabe destacar la joyería artesanal (en plata, cuero y piedras), ilustraciones y artículos de papelería creativa, decoración en cristal de Tiffany, detalles en madera con grabado al instante, velas artesanales con cera de soja natu-

ral, galletas artesanales y dulces, artículos de decoración, lámparas y relojes tallados en madera, cerámicas, cuadros realizados con piedras o ropa y accesorios creativos para bebés, entre otros.

Programación

En cuanto a la programación de actividades, este fin de semana esta-

rá cargad de talleres y de música. Para hoy sábado, 28 de diciembre, junto a las actividades dirigidas al público infantil, como un taller de máscaras de reno, gorros y bolas festivas, a las 17.30 horas tendrá lugar el concierto 'Mi Plan de Navidad'. El domingo 29, los más pequeños podrán seguir creando bolas, tarjetas y

tatuajes y DJ Rafa regresará a las 17.00 horas para hacer bailar y cantar a los asistentes. Él será también el encargado de despedir este 2024 a partir de las 12.00 horas del próximo 31 de diciembre.

Este 'Christmas Market' forma parte del amplio paquete de medidas que se están llevando a cabo en la marina benalmadense



Hasta enero se puede visitar también el Mercado Navideño de Arroyo de la Miel.

durante todo el año, enfatizando el gran éxito del Plan de Dinamización con actividades en los meses de menor afluencia de público.

El gran alumbrado navideño en la Costa, una apuesta decidida de este equipo de gobierno y que culmina con el alumbrado del Puerto Deportivo, "viene acompañado de todo un paquete de actividades para disfrutar de ocio en familia durante toda la Navidad, con la llegada de sus Majestades los Reyes como plato fuerte en el último tramo", subrayaba el alcalde, Juan Antonio Lara, días atrás, durante

su visita.

Arroyo de la Miel

Estos días, vecinos y visitantes pueden pasear y realizar sus compras de Reyes en el mercado navideño de Arroyo de la Miel, abierto al público hasta el mes de enero. Además, el recorrido por este mercadillo culmina "a las puertas" de la Plaza Adolfo Suárez, conocida como Pueblosol, donde se encuentra instalado, por segundo año consecutivo, el Belén Municipal, un Nacimiento cargado de detalles y con guiños a las tradiciones e historia de Benalmádena.

MUSEO PRECOLOMBINO

Belén Mexicano

Del 29 de Noviembre al 12 de Enero

WHATSAPP CHAT VERDE

NUEVO SERVICIO DE AVISO DE INCIDENCIAS DE LA VÍA PÚBLICA

SOLO TIENES QUE MANDARNOS UN MENSAJE DE WHATSAPP

670 22 49 32

Benalmádena AYUNTAMIENTO

¡Hola!, ¿En qué podemos ayudarle?

Esta mañana he visto que se ha caído un árbol en mi calle. Le puedo pasar fotos y ubicación.

Perfecto, muchas gracias. Lo trasladamos al departamento correspondiente para solventarlo en la mayor brevedad posible.

La Bodega
TORREMOLINOS

TARDEO FLAMENCO

HOY 27 DICIEMBRE con
CARLOS BRAVO

RESERVAS

952 38 73 37

Fuengirola es la quinta ciudad más poblada de la provincia de Málaga

La población crece o se mantiene en 71 municipios de la provincia, donde la capital gana 5.253 residentes

La población empadronada en los municipios de la provincia de Málaga ha crecido o se ha mantenido en aproximadamente el 70% de los municipios, toda vez que de los 103 que la componen, 69 pueblos han experimentado incrementos, dos se han mantenido en la misma cifra de residentes del año anterior, y el resto ha perdido población.

Se da la circunstancia de que Málaga capital ha experimentado un considerable crecimiento y que todos los municipios costeros han visto incrementada su población, mientras que las pérdidas de residentes son en municipios de interior.

Así se desprende de los datos actualizados, con fecha 1 de enero de 2024, publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) y consultados por la agencia Europa Press, que recogen que la ciudad de Málaga, la séptima capital más poblada de España, cuenta con 591.367 habitantes empadronados, lo que supone 5.253 más que en 2023, cuando tenía 586.384. La segunda ciudad más poblada de la provincia malagueña es Marbella, que alcanza los 159.000 habitantes, lo que supone 2.705 empadronados más según los datos oficiales. También en la Costa del Sol Occidental se encuentra Mijas, el tercer municipio con más habitantes residentes, 93.302, lo que supone un incremento de 1.611 respecto a 2023.

Vélez-Málaga y Fuengirola son, respectivamente, la cuarta



y la quinta ciudad más pobladas de Málaga, con una ligera diferencia entre su cifra de empadronados, ya que la capital de la Axarquía tiene 85.990, mientras que la ciudad costasoleña alcanza los 85.859. Además, se da la circunstancia de que ambas ciudades han aumentado con cifras 'discretas' su población respecto a 2023: +613 en el caso de Vélez, y +261, en Fuengirola.

La Costa del Sol Occidental sigue fuerte en el ranking en el sexto, séptimo y octavo puesto de ciudades más pobladas de Málaga al cierre de 2024, que son Estepona (78.413), Benalmádena (77.654) y Torremolinos (70.933). En este caso, las dos primeras experimentaron destacados crecimientos respecto a 2023, con 1.438 Estepona y 1.853 Benalmádena, mientras que Torremolinos creció en 499 residentes. Cierren el 'top ten' de ciudades más pobladas de la provincia de Málaga en 2024 Rincón de la Victoria, con 52.230 y un incremento de 930 residentes respecto a 2023; y Alhaurín de la Torre, que alcanza los 44.057 habitantes, (383 más que el año pasado).

EL TIEMPO

mín. **14°C** / máx. **18°C**

Cielos con intervalos nubosos de nubes bajas, más persistentes y acompañados de precipitaciones débiles ocasionales en la mitad occidental. Temperaturas en ligero descenso o sin cambios. Vientos de flojos a moderados de componente este..

LOTERÍAS

LA PRIMITIVA
Jueves 26-12-2024
5-12-24-27-38-46 / C: 26 - R: 7

EL GORDO
Domingo 22-12-2024
5-12-19-34-40 / Nº CLAVE: 5

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA
FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL

www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Contarás con mucha imaginación creativa que deberías aprovechar hoy. Por otra parte, escucha a tu voz interna y hazle caso.
- LIBRA.** - Este será un día especial que puedes dedicar a la familia o pasarlo con las personas a las que más amas.
- TAURO.** - Hoy será un día magnífico para pasarlo con la familia; podrías planear una fiesta en casa o algo íntimo.
- ESCORPIO.** - Muéstrate optimista ante la vida, porque todo aquello que proyectamos es lo que conseguimos tarde o temprano.
- GÉMINIS.** - Día para la reflexión y la introspección; el silencio de tu mente puede llevarte a ordenar las ideas.
- SAGITARIO.** - Deberías fijarte en los sueños que tengas y hacer un poquito más de caso a lo que tu intuición te diga.
- CÁNCER.** - Hoy podrían sucederse algunos imprevistos familiares. A pesar de ello, será un buen día.
- CAPRICORNIO.** - Este será el momento de prestar atención a tu vida emocional, pues la tensión de los últimos días ha sido muy fuerte.
- LEO.** - Tal vez gracias a algún libro puedas encontrar respuestas a los cambios que están sucediendo en tu vida...
- ACUARIO.** - Tendrás muchas opciones hoy para el fin de semana, Acuario, podrías planear un pequeño viaje, si tu bolsillo te lo permite.
- VIRGO.** - La asistencia a cursos relacionados con el plano espiritual serán otra opción perfecta para hoy.
- PISCIS.** - Tu mejor opción hoy será planear un viaje de fin de semana: elige un lugar tranquilo que te proporcione paz.

Centro Médico Vithas Fuengirola

Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.

vithas
vivir para cuidarte



Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR

Síguenos:



Centro Médico Vithas Fuengirola
Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)